
智行理财网
打击非法证券期货宣传活动总结(打击非法证券期货宣传活动总结怎么写)

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享打击非法证券期货宣传活动总结，以
及打击非法证券期货宣传活动总结怎么写的相关问题知识，希望对大家有所帮助。
如果可以帮助到大家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大
家了哈，下面我们开始吧！
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期货平台，靠谱的有哪些？

谢谢邀请。

国内期货投资都是在交易所做的。

正规的经过国家批准的交易所有4家：上海期货交易所，郑州商品交易所，大连商
品交易所和中国金融期货交易所。然后你再找个靠谱的期货开户，就可以做了。

国际期货的交易软件市面上最多最可靠的有三种：MT4、信管家、博弈大师。这
三种交易软件都是比较靠谱的，如果是别的交易软件就要在考察一下了。

-----------------------------------------------------------------------------------
----

想要了解更多币圈深度信息，请关注微信公众号：《蜂巢财经》。

期货交易需要纪律，我20年总结的对吗？

期货交易当然需要纪律。

其实，纪律这个词不够专业，我认为，这个词更合理的解释应该是规则。

纪律，是一个笼统的词，它只是规则的前期阶段。遵守纪律，什么纪律？不重仓？
不逆势？不死扛？不入场？

这些依然属于理论层面，因为不够明确。
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多大的仓位叫重仓？持仓亏损到什么程度叫逆势？亏到什么程度叫死扛？

因为期货走势的不确定性，这个过程中有无数的变量，所以，单靠纪律，根本就无
法生成太多的确定性，可能这个词更适用于安慰和阻止自己的理由。

纪律+细节=交易规则。

我们不仅需要纪律，我们还需要具体的实施方法，然后把它们确定为交易规则。

比如，每一次开仓到底多少手，加不加仓，什么程度算重仓？38%，还是43%？
持仓浮亏多少的时候无条件止损？利润回吐到具体多少的时候需要止盈？满足什么
条件需要入场？是均线金叉了？是价格突破了，还是满足你自己制定的条件了？

如果没有具体的过程，所谓的纪律，就没有什么威力。

所以，期货交易，需要纪律，更需要纪律升级而成的交易规则。纪律只是一个理论
，而交易规则是理论升级的行动。因此，我认为，交易规则才是最重要的。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

做期货把自己做废了的人，还能做什么工作？

做期货把自己做废了，也就是亏光了的意思被。

实际上，做期货亏损了是很正常的事情，这种事情在期货领域，基本上每一个人都
遇到过。除了个别的做一把就不交易的。只要是想要长期在这个市场上发展的期货
交易者，我还没有见过有谁没有亏过。爆仓？基本上每个人也都经历过。

这很正常，期货高风险高收益，波动剧烈。一次重仓，一次不止损可能就亏损惨重
。不必因此而完全的否认自己。

实际上，在期货交易中有过经历的人，虽然说损失了钱财，但是也并非完全毫无收
获，我们至少知道了风险和收益的关系，知道了“创业”失败的感觉。完全没有必
要觉得一切都离自己远去了。

如果说你要放弃期货，想要转行，可选择的工作有很多。比如，期货公司的从业人
员，品种研究员，分析师，还有投资公司的期货操盘手等等。

如果说，你想要彻底的放弃这个行业，那可选择的行业就更多了，你可以选择一个
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自己喜欢类型的工作。但是有一点需要注意。你要做好重头开始的心理准备，很多
期货交易者在转行的时候会很艰难，因为期货交易的杠杆，带来的资金波动很大，
他们完全不习惯于重新开始找一个几千块钱的工作慢慢干了。

就跟期货交易中的止损一个道理，如果决定了，就果断执行，不要拖泥带水。你在
以后的工作中可能会发现，你在期货交易中的经历，也是一种收获，不存在你已经
废了的这种说法。

各位觉得呢？期货失败了，人就废了吗？点赞支持一下，谢谢。

期货交易中如何复盘？

我想说，作为一个专业的期货交易者应该养成每天收盘后复盘的好习惯。

如果你是一个初入门槛的期货交易者，现在正在处于摸着石头过河的阶段，应该每
天拿出至少一个小时的时间写复盘笔记，进行这一个交易日盘面的分析。

不要怕浪费时间，假设你每天盘后都能拿出一个小时认真的复盘，我可以肯定的告
诉你作用真的比你盯一天盘面收获的多。

复盘笔记不一定非要要写在本子上，也可以写成网络日志或者电子版的形式，主要
的作用是方便你随时观看和查阅，以前自己的投资思路和犯的错误以及正确的总结
。

不要小看复盘，复盘主要的作用在于总结前面犯过的错误，尽量在以后的投资道路
上不再犯错。

有效的复盘可以研究未来的趋势，这里我用研究而不用预测，市场尽量不要预测，
但客观的研究和论证是必须的。

每个人复盘的思路和程序都不一样，老肖一般是从大处着眼看到小，先看宏观经济
、大盘走势，这里要说一下虽然我们做的是期货但是宏观经济和政策对我们的影响
是很大的，而且大部分的时间品种都和A股大盘关联度很高，所以看大盘走势也是
必须要做的功课。

然后研究板块，比如原油系和化工系板块，领头羊指标肯定是美原油指，所以拿它
跟其他“小弟们”放在一起做比较，可以发现谁的关联性最近跟它最高，这里只是
打个比方。
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分析板块后可以分析你主要关注或者你主做的品种，从月线到周线再到日线，最后
到你操作的周期，客观的分析未来的走势。

我这里非常强调客观，分析时尽量把自己的喜好、感情、偏见抛开，然后根据前面
的分析推断结论，如果结论模糊，我建议不要做，当你拿不定主意时，不操作顶多
是让你不赚钱，而也不会让你出现无畏的亏损。

最后进行技术分析，标准和指标一定要一致，你用MACD就用它，不能MACD找
不到入场点就换BOLL，这样什么指标也是没用的，而技术这玩意儿仁者见仁，几
乎每个人用的都不一样，所以最好根据自己的实际情况来定。

这一套下来差不多也要一个小时左右，然后我一般会再看一遍复盘笔记，往往又会
得到一些新的灵感。

以上是我的回答，时间仓促肯定有不详细之处，望大家多多理解、包涵，谢谢支持
，点个关注！

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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